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PROVECTO DE COMUNICACIÓN 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
D:E Lt\ PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre todas las 

gestiones ante el Poder Ejecutivo Nacional y ante Vialidad Nacional, para la 
construcción de un nuevo puente para la interconexión de las localidades de 

Santa Fe y Santo Tomé. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

La interconexión vial entre las ciudades de Santa Fe y 

Santo Tomé es de vital importancia para la región. A diario, miles de personas 

deben movilizarse entre las mismas por motivos laborales y de diversa índole. 

A su vez, es fundamental para el turismo local, el comercio y 

la producción regional. Sin dudas que se trata de una deuda histórica. 

Una nueva traza vial para la conexión entre Santo Tomé y la ciudad 

capital no sólo permitiría aliviar los flujos circulatorios y optimizar la 

conectividad en el área metropolitana del Gran Santa Fe sino que, además, 

representaría una significativa mejora estratégica y comercial para la 

infraestructura del Corredor Bioceánico que une las costas del Atlántico y el 

Pacífico. 
El pedido del nuevo puente es un reclamo de hace muchos años que 

se viene realizando, en la ciudad de Santo Tomé se han levantado muchísimas 

firmas y acompañado proyectos , pero sin resultados. 

Pese a los pedidos insistentes de los dos lados de la orilla del Río Salado, 

en el Presupuesto 2021 el gobierno de Alberto Fernández no incluyó entre los 

fondos destinados a obras esta bendita conexión entre las ciudades más 

importantes del dpto La Capital y que, además, conectará con otras regiones 

del país. 

El objetivo es mejorar la calidad de vida de los santafesinos que por 

allí transitan y brindarles mayor bienestar en ese trayecto tan importante. 

Estamos convencidos que es una obra muy necesaria y que el Ejecutivo 

Provincial debe realizar todas las gestiones pertinentes para que en la mayor 

brevedad posible esta obra sea una realidad para Santa Fe y Santo Tomé. 

Sin dudas es grande la necesidad de la construcción de un nuevo enlace 

vial frente al colapso de tránsito del puente carretero. 
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DE LA PROVlNCIADE SANTA FE 

Por todo lo dicho solicitamos acompañamiento a la presente. 

Diputado Provincial. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
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